



Ein Platz für mich

Die Ausstellung „Ein Platz für mich“ mit 50 besonderen Fotos von 50 besonderen Menschen, die in der Orangerie des Klosters Kamp gezeigt worden ist, kann nun in der LINEG, Friedrich-Heinrich-Allee 64, bestaunt werden. Dort sind die Porträts von Armin Fischer mit Texten von Andrea Emde während der Geschäftszeiten bis zum 22. August zu sehen.

Profile 2019 – Unternehmensbesuchsprogramm der IHK Initiative Rheinland auf der KA Moers-Gerdts zum Thema „Verantwortung für die Umwelt – Energieoptimierung“

Im Rahmen der Veranstaltungsreihe Profile 2019 der IHK Initiative Rheinland haben Fach- und Führungskräfte in 2019 die Möglichkeit, erfolgreiche Unternehmen in der Region zu besuchen.

Am 05. Juni 2019 fand dazu eine Veranstaltung bei der LINEG auf der Kläranlage Moers-Gerdts zum Thema „Verantwortung für die Umwelt – Energieoptimierung“ statt. Die LINEG und ihre Aufgaben wurden erläutert. Das Umweltmanagementprogramm EMAS, an dem sich die LINEG bereits seit 2003 beteiligt, wurde vorgestellt. Es gab ausführliche Informationen zur Kläranlage Moers-Gerdts und deren positiver Energiebilanz, die durch den Einbau eines neuen Blockheizkraftwerkes erreicht werden konnte. Das neue Blockheizkraftwerk wurde bei einem Rundgang über die Kläranlage Moers-Gerdts besichtigt und die Verfahrensweise der Anlage erläutert.

Über die Eindrücke wurde rege diskutiert und es konnten viele Fragen durch die LINEG-Mitarbeiter/in beantwortet werden.

Fußballturnier der Wasserwirtschaftsverbände am 05.07.2019

Strahlender Sonnenschein, gute Laune und gute Spiele gab es beim Fußballturnier der Wasserwirtschaftsverbände am 05.07.2019 auf der Platzanlage des GSV Moers. Insgesamt nahmen 22 Mannschaften von 9 Wasserwirtschaftsverbänden aus NRW teil. Es war ein gelungenes Turnier auf einer tollen Platzanlage. Einen großen Dank an dieser Stelle noch mal an die anderen Wasserverbände und ihre Mannschaften sowie deren mitgebrachten Fans und den vielen Helfern, die so zum Gelingen dieses Tages beigetragen haben.

Die Bauarbeiten an der Goorley stehen kurz vor dem Abschluss

Die Bauarbeiten an der Goorley werden bis Mitte August weitestgehend abgeschlossen sein. Aktuell wird die Sohlgleite südwestlich des Kinos gebaut.

Die Arbeiten zur Erstellung des Quellbauwerkes an der Großen Goorley sollen bis Mitte Oktober abgeschlossen sein. Von der LINEG sind dann dort noch Anschlussarbeiten und die Bearbeitung der Geländeoberflächen durchzuführen.

Sobald es witterungsbedingt möglich ist, erfolgt die Bepflanzung bzw. die Einsaat des Bereiches, nördlich der ehemaligen Kläranlagenzufahrt bis zur Sohlgleite. Im südlichen Teil müssen Pflanzbereiche aufgearbeitet werden, die die jüngsten Hitzeperioden nicht überstanden haben. Unmittelbar nach der Räumung der Goorley-Baustelle werden die Arbeiten zur Landesgartenschau im nördlichen Bereich des Geländes weiter geführt.

Sehr guter Abschluss der drei Auszubildenden zur Fachkraft für Wasserwirtschaft

Anfang Juni war die dreijährige Ausbildungszeit der Auszubildenden zur Fachkraft für Wasserwirtschaft beendet. Katja Gooßens, Isabell Pleßa und Claudia Rickerich haben ihre Projektarbeiten vorgestellt und konnten den Prüfungsausschuss überzeugen. Jede hat für ihre Arbeit die Note „sehr gut“ erhalten. Damit hat sich auf jeden Fall die Mühe gelohnt. Für zwei der drei jungen Frauen liegt die berufliche Zukunft bei der LINEG. Sie werden in den Fachbereichen Bau und Gewässerunterhaltung eingesetzt. Die dritte Kollegin wird ein Studium zur Bauingenieurin absolvieren.

Allen dreien wünschen wir für ihre berufliche und private Zukunft alles Gute.

13 junge Menschen beginnen ihre Ausbildung bei der LINEG

Am 1. August begann für 13 junge Menschen der Start ins Berufsleben. Sie werden nun in 7 verschiedenen Berufen ausgebildet. Dazu gehört in diesem Jahr auch erstmalig die Ausbildung zum/zur Geomatiker/-in.

Insgesamt bildet die LINEG nun 32 junge Menschen aus. Das sind fast 10 % der Belegschaft. Eine sehr beeindruckende Zahl!